

Lucía Corral

Es Bióloga Marina (UABCS). Tiene 8 años de experiencia en conservación ambiental, diseño e implementación de políticas públicas, campañas de comunicación y promoción de la participación ciudadana. En 2012 inició con el proyecto Urbanería, una serie de talleres de urbanismo táctico que consisten en pequeñas intervenciones en espacios públicos descuidados o subutilizados, donde expertos y ciudadanos trabajan en conjunto para desarrollar soluciones a la problemática del agua, mejora de espacios públicos y adecuación de infraestructura para el transporte no motorizado. Ama a la ciudad de La Paz y sabe que tiene todo el potencial para ser una de las mejores ciudades del mundo